

4. Februar 2022

14 Frisch gebackene Bankkaufleute bei der Sparkasse HagenHerdecke

Gerade erst haben sie die Abschlussprüfung bestanden und schon sind die neuen Verträge in der Tasche. Alle 14 nun frisch gebackene Bankkaufleute haben ihre Ausbildung vor dem Prüfungsausschuss der Industrie- und Handelskammer erfolgreich absolviert und dürfen sich jetzt über ihre ersten Arbeitsverträge freuen.

Im August 2019 startete die Ausbildung unseres Nachwuchses. Heute, knapp zweieinhalb Jahre später, halten sie ihre Zeugnisse in den Händen. Mit der erfolgreich bestandenen Ausbildung beginnt der Weg in der Sparkasse HagenHerdecke nun erst richtig. Alle jungen Mitarbeiter erhielten einen Vertrag. „Wir sind stolz darauf, dass sie die Ausbildung toll gemeistert haben, denn auch hier hat Corona für große Herausforderungen gesorgt.“, erklärt Ausbildungsleiterin Birgit Frese und die gesamte Sparkassen-Belegschaft freut sich über die Unterstützung in der digitalen und persönlichen Kundenbetreuung.

Wer auch an einer Ausbildung bei der Sparkasse HagenHerdecke interessiert ist, kann sich aktuell für einen Ausbildungsplatz mit Start zum 01. August 2022 bewerben. Dies geht ganz einfach und ausschließlich online unter [skhahe.de/ausbildung](https://www.skhahe.de/ausbildung).

